

economiesuisse  
Case postale  
8032 Zurich

Lausanne, le 28 avril 2003  
S:\COMMUN\POLITIQUE\Position\2003\POL0312.DOC  
REJ/rf

***Mission économique au Pérou et en Bolivie***

Messieurs,

Nous avons bien reçu votre courrier du 7 mars dernier et nous vous en remercions.

Nous avons pris bonne note de la visite officielle du Secrétaire d'Etat David Syz au Pérou et en Bolivie du 8 au 14 juin 2003.

Malheureusement, aucun de nos membres ne nous a fait part de remarques à propos de ses relations économiques avec ces pays.

Nous vous prions d'agréer, Messieurs, nos salutations distinguées.

CHAMBRE VAUDOISE DU COMMERCE ET DE L'INDUSTRIE

Alain Maillard  
Directeur adjoint

Régis Joly  
Sous-directeur